

# Un Cœur pour Rennes a mobilisé pour les fêtes

La Croix-Rouge et cinq églises protestantes se sont unies pour organiser un mois de solidarité à l'occasion de Noël.

L'association rennaise Agapé en action, en partenariat avec cinq églises protestantes évangéliques, s'est mobilisée durant octobre pour récolter plus d'une centaine de jeux et jouets neufs et d'occasion pour l'arbre de Noël de l'unité rennaise de la Croix-Rouge française et, également, pour celui qui sera offert aux plus démunis, le 24 décembre, dans les locaux associatifs de La Pause.

Cette mobilisation a vu le jour dans le cadre d'un projet Un Cœur pour Rennes, qui a eu lieu du 27 octobre au 2 novembre.

## 1 200 € de jouets

Dans ce cadre, pas moins de 150 bénévoles se sont activés pour proposer aux Rennais trois concerts de gospel, deux expositions artistiques, des animations sociales et sportives ainsi qu'une grande manifestation familiale, avec la Fête de la vie, le 1<sup>er</sup> novembre, avec plus de 500 visiteurs au parc du Berry, à Villejean.

À noter qu'un concert acoustique avec David Hermy a été donné devant une cinquantaine de personnes au profit de la Croix-Rouge française à l'église protestante évangélique de



Une belle manifestation de solidarité organisée depuis plusieurs semaines pour Noël avec Un Cœur pour Rennes. Avec la Croix-Rouge rennaise et cinq églises protestantes.

la zone industrielle Sud-Est.

Mardi dernier, un chèque et une dotation de plus de 1 200 € de jouets ont été remis au président de la Croix-Rouge rennaise, Yvan Boisramé, en présence de Francis Didier, président d'Agapé en action ; Vincent Dousselin, pasteur de l'église évangélique ; Joël Thibault, coordinateur d'Un Cœur pour Rennes ; Noémie Orange et Stéphanie Chow,

bénévoles de cette association.

À l'heure des remerciements, Yvan Boisramé a souligné « que la misère humaine n'avait pas de frontière et que cette démarche solidaire s'inscrivait totalement dans le principe même de la solidarité participative et des principes fondamentaux qui honorent la Croix-Rouge française ».

# Pour Noël, les foteux aussi ont du cœur

Quand le sport se met au service de la solidarité, cela permet de récolter 200 jouets. Ils ont été remis au Secours populaire.

Le Stade Rennais football-club (SRFC) aurait souhaité en collecter davantage. Mais c'était une première. Au total, près de 200 jouets ont pu être remis hier au Secours populaire. Ils seront offerts aux enfants des bénéficiaires pour Noël.

Du 10 novembre au 13 décembre, le Stade Rennais a organisé l'opération « Les foteux ont du cœur », à laquelle se sont associés le centre commercial Grand Quartier et le Printemps de Rennes.

Pour chaque jouet neuf offert et apporté dans les deux centres de collecte, le donneur recevait une invitation pour assister au match contre Montpellier le 6 décembre, ou contre Reims, samedi prochain. « **Comme les rockeurs, les foteux ont du cœur**, explique Fabrice Devillers, directeur commercial du Stade Rennais, en faisant référence aux soirées Les Rockeurs ont du cœur pendant lesquelles 1 600 jouets ont été récoltés (*Ouest-France* d'hier).

Après avoir mis cette opération en place au FC Lorient, le nouveau directeur l'importe à Rennes. « **C'est le rôle du Stade Rennais de s'inscrire dans son environnement. On**



Olivier Tomine, directeur général du SRFC, Jean-François Arrivé, secrétaire général du Secours populaire, Nicolas Duforeau, directeur de Grand Quartier.

**a travaillé, main dans la main, avec les partenaires pour permettre aux enfants des familles en difficultés d'avoir des cadeaux à Noël. »**

Le Secours Populaire s'est aussi vu remettre 200 places de foot pour les bénéficiaires. Nicolas Duforeau, directeur du centre commercial Grand Quartier, n'a pas hésité à participer à l'opération de solidarité. « **C'était une évidence de s'associer au Stade**

**Rennais pour une telle cause. On a tout de suite accepté. »**

Chaque année, le Secours populaire aide près de 5 000 familles en Ille-et-Vilaine. Grâce aux différentes opérations de solidarité, 2 000 enfants vont recevoir un jouet neuf ou un bon d'achat dans un magasin de jouets.

Linda BENOTMANE.

Ouest-France du  
jeudi 18 décembre 2014 (2)